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経済学研究科教授会（第４回）・経済学部教授会（第４回）議事要録 

開催日：令和５年７月１２日 

 

○教授会に先立ち、古澤研究科長より令和５年７月１日付け採用の川合慶教授の紹介と挨拶が

あった。 

 

○前回配付した令和５年５月１７日（水）開催の研究科教授会（第２回）・学部教授会（第２

回）の議事要録(案)は訂正の申し出はなく、原案のとおり承認された。 

 

○今回配付した令和５年６月１４日（水）開催の研究科教授会（第３回）・学部教授会（第３

回）の議事要録（案）について、確認の依頼があった。 

 

Ⅰ 研究科教授会 

 

出席者 古澤、岡崎、神取、新宅、谷本、渡辺（努）松島、星、阿部、福田、岩本、粕谷、 

石原、大日方、松井、大森、飯塚、米山、林、澤田、新谷、青木、中嶋、大橋、下津、

小川、川口、楡井、北尾、尾山、奥井、山口、高橋（悟）、小島（武）、川合、佐藤(整)、

桑嶋、首藤、藤井、白谷、稲水、山本、仲田、野原、小島（庸）、大木、入江 

各教授・准教授 

 

欠席者 久保川、植田、渡邉（安）、Griffen 

    各教授・准教授 

 

 

○ 報告事項 

１.研究科宛文書の紹介 

（１）研究助成等募集（別記１） 

 

２．全学関係 

（１）研究科長・学部長・研究所長合同会議等 

   6月 20日、7月4日に開催された研究科長・学部長・研究所長合同会議の資料について

事前に配付し確認を依頼済み。特に質問はなかった。 

   古澤研究科長より「UTokyo Accountにおける多要素認証利用率100％の達成に向けて」 

   「本学の情報システムを利用する全構成員を対象とする情報セキュリティ教育の実施に

ついて」「本学の全教職員を対象とするコンプライアンス・リーガルマネジメント教育

の実施について」の3点について説明があった。 

   また、令和 5 年 6 月 13 日開催の教育研究評議会でおこなわれた名誉教授候補の選考結

果について報告があった。 

 

３．研究科関係 

（１）海外渡航 

   古澤研究科長より報告があった。 

 

○ 協議事項 

１．委員等委嘱（学外）   

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 
 
２．サバティカルについて 
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   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。運用上の詳細については検討

していくこととなった。 

 

 

○ その他 

１．研究インテグリティについて 

   古澤研究科長より説明があった。 

 

２．大学院キャリアサポート相談会について 

   山口教授より大学院キャリアサポート相談会の活動報告があった。 

 

３．サバティカルの取得者・候補者について 

   古澤研究科長より2024年度取得者・2025年度候補者について説明があった。 

 

４．育児休業 

   古澤研究科長より育児休業取得者について報告があった。 

 

以上 

１４時１８分終了 

 

 

 

Ⅱ 学部教授会 

 

出席者 古澤、岡崎、神取、新宅、谷本、渡辺（努）松島、星、阿部、福田、岩本、粕谷、 

石原、大日方、松井、大森、飯塚、米山、林、澤田、新谷、青木、中嶋、大橋、下津、

小川、川口、楡井、北尾、尾山、奥井、山口、高橋（悟）、小島（武）、川合、佐藤(整)、

桑嶋、首藤、藤井、白谷、稲水、山本、仲田、野原、小島（庸）、大木、入江 

各教授・准教授 

 

欠席者 久保川、植田、渡邉（安）、Griffen 

    各教授・准教授 

 

 

○ 報告事項 

１．海外渡航  

   古澤学部長より報告があった。 

 

２．委員会関係 

（１）産学連携研究審査委員会  

   古澤学部長より受託研究、共同研究の承認について報告があった。 

 

（２）日本経済国際共同研究センター運営委員会 

   青木センター長より短期客員研究員受入について報告があった。 

 

（３）政策評価研究教育センター運営委員会 

   澤田センター長より招聘研究員受入について報告があった。 

 

３．寄付金受入 

   古澤学部長より報告があった。 
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４．客員研究員 

   古澤学部長より客員研究員の新規受入、受入期間延長の報告があった。 

 

５．ビジター 

   古澤学部長よりビジター受入の報告があった。 

 

６．特定有期雇用教職員等  

   古澤学部長より特定有期雇用教職員、特定短時間有期雇用教職員の採用について報告が

あった。 

 

 

○ 協議事項 

１．予算関係 

（１）2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   大日方研究科長補佐（財務担当）より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（２）経済学部運営基金2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   大日方研究科長補佐（財務担当）より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（３）経済学部創立百周年基金2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   大日方研究科長補佐（財務担当）より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（４）日本経済国際共同研究センター2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   青木センター長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（５）金融教育研究センター2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   米山副センター長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（６）経営教育研究センター2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   新宅センター長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（７）政策評価研究教育センター2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   澤田センター長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（８）東京大学マーケットデザインセンター2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   松島副センター長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（９）資料室2022年度決算及び2023年度予算（案）について 

   石原図書館長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２．教務関係 

＜審議事項＞ 

１． 開講科目・担当教員新旧対照表について（令和5 年度） 

 中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２． 開講予定科目・担当者表について（令和6 年度） 

 中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３． 経済学部規則の一部改正について 

 中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 
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＜報告事項＞ 

４．交流協定に基づく留学許可願提出者について 

   中嶋教務委員長より説明があった。 

 

５．学生の転学部について 

   中嶋教務委員長より説明があった。 

 

６．授業評価アンケートについて（令和5 年度S1 ターム） 

   中嶋教務委員長より説明があった。 

 

７．定期試験時間割について（令和5 年度S1S2 ターム・S2 ターム） 

   中嶋教務委員長より説明があった。 

 

８．ジュニア・スタッフ（演習・少人数講義補助）の募集について（令和5 年度） 

   中嶋教務委員長より説明があった。 

 

９．その他 

   特になし 

 

 

○ その他 

１．対面の教授会開催日程の変更 

   古澤学部長より、説明があった。 

 

２．部局長による安全衛生パトロール及び産業医の職場巡視について 

   宮﨑事務長より、今年度の部局長による安全衛生パトロールの告知があり、詳細につい

ては9月の教授会であらためて周知する旨、説明があった。 

 

３． 経友会主催・経済学部後援 講演会シリーズ第15回について 

 大日方教授より案内があった。 

 

４． 休暇期間中の突発事案について 

   古澤学部長より、夏休み期間中の突発事案について学部長一任とし、後日教授会で報告 

する旨、説明があった。 

 

５．Ｔｅａの開催 

   古澤学部長より案内があった。 

 

○青木日本経済国際共同研究センター長より、CIRJE で受け入れているウクライナからの研究

員による研究発表について案内があった。 

 

 

以上 

１５時１４分終了 

 

                              次回教授会 ９月６日（水） 

                            教授会セミナー １３：００～ 

                            教授会 １３：５０～ 
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Ⅲ人事教授会 

【審議 教授１件】 

【審議 准教授１件】 

 

 

 


